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Liebe Mitglieder und Freunde der CDU Senioren Union Obertshausen! 

Die Tage sind geprägt von den schrecklichen Kriegsbildern aus der Ukraine. Unser 
Bundesvorsitzender Prof. Dr. Otto Wulf hat es in seinem Statement sehr deutlich gemacht. Wir haben 
dieses Schreiben für Sie zum Nachlesen auf unserer Webseite hinterlegt. Ohnmächtig schaut die Nato 
und der Westen zu. Wie soll man ins Kriegsgeschehen eingreifen? Wenn man eingreift,  wäre ein 
noch größeres Massaker zu erwarten, zumal die Ukraine nicht der Nato angehört. Letztes 
Wochenende hat auch Deutschland Waffenlieferungen zugesagt. Man verhängt Sanktionen über 
Putin und seine Hintermänner und auch über das russische Volk. Ob das Putin wirklich beindruckt? 
Das bleibt im Augenblick unbeantwortet. Uns bleibt nichts übrig, als im Gebet Trost zu finden und für 
das unschuldige Volk in der Ukraine zu beten. Mahnwachen in Deutschland und auch der Versand 
von Friedenslichter europaweit in WhatsApp sollen moralische Unterstützung geben. 

Unter all diesen schrecklichen Eindrücken tritt die Pandemie fast in den Hintergrund. Diese Woche 
erreichte uns die Nachricht, dass SANOFi ein Protein-Impfstoff entwicklungsreif hat. Große Hoffnung 
machen laut einer SANOFI Studie die Daten zur Wirksamkeit als Booster-Impfung. Bei Testpersonen, 
die zuvor bereits eine Impfung mit einem anderen Wirkprinzip (mRNA/Vektorimpstoffe) erhalten hätten, 
hatte der sich nun im Test befindliche Impfstoff von SANOFI den Angaben zufolge, dass die Zahl der 
Antikörper um das 18 bis 30-fache erhöhten. Die Wirksamkeit sei ähnlich wie bei bereits zugelassenen 
Corona-Impfstoffen. Der Impfstoff zeige eine Booster-Wirkung auch über alle Altersgruppen hinweg. Die 
Daten sollen nun bei den zuständigen Arzneimittelbehörden eingereicht werden, darunter die FDA in 
den USA und die EMA in Europa. Einen genauen Zeitplan für den Zulassungsantrag gebe es noch nicht, 
sagte die Sanofi-Sprecherin. Geplant sei, die Zulassung für den Wirkstoff als Erst- und Booster Impfung 
zu beantragen. Wir sollten dankbar sein, dass es Impfstoffe gibt, denn nur Impfungen können uns 
wirksam vor das Virus schützen. 

 

Die letzten Winterstürme tobten über Deutschland hinweg. Vor uns liegen nun noch einige kalte 
Frostnächte, aber die Natur gibt alles, um uns herum, wieder zu erwachen. Für die Meteorologie-
Statistik liegt der Frühlingsanfang auf der Nordhalbkugel der Erde wie bei allen Jahreszeiten an einem 
Monatsanfang, somit am 1. März. Der Kalendarische Frühlingsanfang ist im diesem Jahr am Sonntag, 
den 20. März. Damit haben wir es dann wirklich geschafft. Deutlich spürt man, dass die Tage länger 
werden. Sträucher und Bäume treiben vorsichtig Knospen aus. Die Frühlingsblüher stecken Ihre Köpfe 
der Sonne entgegen. Es geht naus zus. 

Wir sind sehr zuversichtlich ab April wieder auf Fahrt gehen zu können. Vielleicht werden wir kleine 
Einschränkung, wie z.B. die Maskenpflicht im Bus und auch im Theater in Fulda in Kauf nehmen 
müssen. Aber ab 4. März 2022 wird es weitere Erleichterungen geben.  

Die Organisation der vier Bustouren von April bis Juli ist voll abgeschlossen. Die Busse stehen zur 
Verfügung, die Führungen sind abgesprochen und mit den Gaststätten die Speisekarten besprochen. 
Wir sind für alle Fahrten voll ausgebucht. Dieser große Zuspruch hat uns motiviert und uns überwältigt, 
Dafür danken wir!   

Wir gehen noch optimistischer in das zweite Quartal des Jahres 2022. Die Hoffnung stirbt zuletzt und 
wir alle haben viel Hoffnung.  



Wir hatten bewusst zuerst einmal nur ein Halbjahresprogramm verteilt. Wir wollten die weitere 
Entwicklung abwarten. In Planung ist nun ein Ausflugs- und Aktivitäten-Programm für das 2. Halbjahr 
2022.  Wir haben Termine von August bis einschließlich Dezember erarbeitet. Wir planen mit der Post 
zu Ostern, das Programm zu verteilen oder zu verschicken. Wir sind gut im Plan. Im Augenblick klären 
wir noch einige Termine ab.  

Wir sind sehr dankbar, dass die Fa. Emmel uns sehr bevorzugt behandelt. Die Busse sind sehr gut 
ausgelastet und man kommt uns möglichst immer entgegen. Für einen Termin haben wir noch 
Abklärungsbedarf. Aber das wird sich in den nächsten 14 Tagen auch klären. Dann können wir die 
Unterlagen zum Druck geben…. und Sie/Ihr habt sie dann in der Karwoche in den Händen. Soweit unser 
Zeitplan – hoffen wir, dass nichts dazwischen kommt. 

Allerdings hat es sich bewahrheitet, was ich bereits bei unseren Touren im Jahr 2021 vorhersagte, wir 
müssen mit 10 & bis 15 % Preissteigerungen rechnen. Daher sind wir bemüht, unsere Touren so 
kostengünstig wie nur möglich zu gestalten ohne auf Qualität zu verzichten. 

Unserer Osterpost werden wieder Rückantwortbögen beigefügt. Wir freuen uns schon jetzt auf Ihre/Eure 
Rückantworten. Hoffen wir auf eine gutes Jahr 2022. 

Bitte bleibt oder werdet gesund!  

 

Es grüßt Euch alle sehr herzlich 

 

der Vorstand der CDU Senioren Union 

 

 

 

 


